

À Perros-Guirec, le club de plongée Gissacg a fêté ses 60 ans

Le Télégramme

Le 04 décembre 2024 à 15h55



Le club de plongée Gissacg a fêté ses 60 ans samedi 30 novembre 2024 à la maison des Traouïero.

Le Groupe d'intervention et de sports subaquatiques de la Côte de Granit (Gissacg) a fêté, samedi, ses 60 ans en présence des adhérents, des anciens présidents et des partenaires. Des expositions notamment de photos sous-marines et de matériel et des animations ont ponctué la soirée.

Ce club de plongée associatif, basée à Ploumanac'h, est le plus ancien club de plongée des Côtes-d'Armor. « En 1964, nous étions cinq chasseurs et nous nous retrouvions sur plusieurs sites de pêche sous-marine. Régulièrement embêtés par les pêcheurs professionnels, nous avons décidé de créer le club et d'adhérer à la fédération. Puis, nous avons été convaincus, par un membre, de nous tourner vers la plongée », rappelle Daniel Mell, cofondateur du club avec quatre autres plongeurs. Ce dernier a passé son brevet d'État de plongeur et intervient pour le compte des pompiers de Lannion et les Hospitaliers sauveteurs bretons (HSB) d'où le nom du club qui commence par groupe d'intervention. Aujourd'hui, le club n'a qu'une activité de loisirs, centrée sur la plongée sous-marine avec des sections bio-photo et nage avec palmes.